

– “ふるさとちば”のための政策推進を◆

秋田みつあき県観光リゾート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

トライアスロン大会の成功に向け!

◆館山市特集◆ 12月県議会一般質問



県議会の一般質問に登壇した秋山県議

12月定例県議会で、6月に続いて改選後早くも2回目の一般質問に登壇した館山市選出の秋山光章（あきやま・みつあき）県議は、今年30周年を迎えた「南総里見まつり」の盛会ぶりを議場で紹介するとともに、里見一族を取り上げたNHKの大河ドラマ化への協力要請を行いました。また、一般質問では地域問題を中心に取り上げ、通学路となる国道の自転車歩行者道の整備を要望し、館山市で来年4月に開かれるトライアスロンのロンドンオリンピック予選会の成功に向け、市内でのサイクルツーリズムの推進を提唱しました。

**自転車歩行者道の整備
通学路の安全確保で要望**

年3月に決定した県の行政改革計画により、民間譲渡を進めることとしています。一方、東日本大震災の影響により、本県を取り巻く環境は厳しいものがあり、植物園を併設する同施設でも、民間の投資意欲が低迷していることから、現時点で民間譲渡の手続きを進めることができ困難な状況にある

南房バラダイ

国道410号 犬石・布良地区

要望 南房バラダイスは
観光の核として館山
市になくてはならないもの
であり、民間譲渡をしては
ならない。施設も老朽化し
ており、民間譲渡をすると
固定資産税もかかり、道の
駅からも外されるので、県
でしつかりやつてほしい。

スは県運営で
と考えています。

中心に歩道整備を進めてきました。ご質問の犬石から布良地区までの2キロ区間については、9百メートルほどの歩道整備が完了し、残る犬石地区と大神宮から布良地区間が未整備となっています。

このため県では、犬石地区の3百メートル区間にては、現在、歩道整備のための測量や設計、境界立会いなどを行つてあるところです。大神宮から布良地区までの8百メートル区間にては、事業化に向け地元市と検討してまいります。

過日、県の商工労働部から「千葉県サイクルツーリズムモデル事業」の一環で、南房総地域と中房総地域をナイウリン

要望

グモデルコースとして県内2カ所を設定したと発表されました。

また、来年4月には、自転車を使ったトライアスロンのロンドンオリンピックマラソン大会が館山市で予定され選手・関係者が約250名と日本の選手含め約1千名が参加する予定で、自転車が市内を走ることになります。南房総地域は、花・海・食など千葉県の魅力を満喫できる人気の地域ということで設定されています。多くのサイクリストが訪れてくれることを願望し、また、市内では通学の子供たちが安全に自転車で通学できるような環境づくりに積極的に努力していくことを要望します。

総務防災常任委員長で活躍

●県政や館山市のご相談、ご意見を聞かせてください
秋山みつあき 県議会議員
事務所

〒294-0045 館山市北条2570-11 TEL.0470-23-5252
SKビル101 FAX.0470-23-5251

南房総地域の発展を願い!

松くい虫被害増大に危機感



議場の自席から再質問に立つ秋山県議